
 

 

 

 

 

 
13回目の開催 

おひさまサンサン生き生きまつり 

 

 

今年で 13回目を迎えた「おひさまサンサ

ン生き生きまつり２０１８」は障害を持つ

方々や高齢者と市民、児童、ボランティア

団体が協力してスポーツやレクリエーショ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ン活動を行うとともに、参加福祉団体によ

る模擬店や手作り品の展示・販売など、社

会参加の意欲や生きがいの高揚につながる

ことを目標に 10月 27日に開催されました。 

 当日は、前日からの雨も朝方に止み開会

の 9 時にはすっかり天気は回復し日差しも

出る天気模様となり、参加した高齢者や障

がいを持つ方々も元気よくゲームに取り組

んでいました。 

 これまで数年は室内の施設を利用して開

催されていましたが、今年から従前と同じ

ように室外での開催となり、当日は多くの

来賓も参加し、創意工夫を凝らして制作さ

れた手作り品を買い求め、ゲームの応援な

ど楽しいひと時を過ごしていました。   

金子議員も来賓として楽しく過ごしてき

ました。 

 

筑波山ジオパーク 
６市議会で議員連盟協議会を設立 
 つくば市議会、土浦市議会、かすみがう

ら市議会、石岡市議会、笠間市議会、桜川

市議会の 6 市は、貴重な地形や地質が残る

自然公園「日本ジオパーク」に認定された

筑波山地域ジオパーク（認定は平成 28年 9

月）を推進しようと議員連盟協議会を 10月

24日に発足させた。 

 ６自治体からなる筑波山地域ジオパーク

は行政や市民団体などによる活動で協議会

を構成し活動中であります。6 市から構成

されるこの地域は、日本百名山の一つ筑波

山、国内第二の湖面積を誇る霞ヶ浦や国内

最大の関東平野など、日本を代表する大地

の遺産を有しています。 

発行：新社会つくば  
       TEL 029-857-1154 FAX857-1254 

                 金子 かずお気付 
            kaneko@max.hi-ho.ne.jp 
                        http://kanekokazuo.hakurakuryo.org/ 

2018 年 11月 6 日 第 1097 号 

新社会  

霞ヶ浦のアサザが絶滅状態になりました 

世界湖沼会議が終わりました。大変残念

なお知らせをしなければなりません。霞ヶ

浦で 10か所あったアサザ群落の内で、最後

まで残っていた麻生群落が今年消滅しまし

た。これで、国内で最も遺伝的な多様性が

維持され、健全な種子生産に必要な複数の

花型が残されていた国内で唯一のアサザ生

息地が消滅したことになります。これまで

アサザの保護に協力いただいた 10万人以上

の方々には大変申し訳なく思っておりま

す。ただ、私達は決して諦めません。湖の

生態系に大きな影響を与えている水位管理

の見直しを再度実現し、アサザの保存株を

再び湖に戻して美しい光景がよみがえる日

が来るまで頑張ります。（会報 61号から） 
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 平成 29 年度の決算審査を行う決算特別

委員会が設置され、3 日間にわたり審議が

行われてきました。 

委員会に付託された議案は、平成 29 年

度一般会計歳入歳出決算、同国民健康

保険特別会計歳入歳出決算、同下水道

事業特別会計歳入歳出決算、同後期高

齢者医療特別会計歳入歳出決算、同介

護保険特別会計歳入歳出決算でありま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

したが、11月 26日に開催された臨時議会

では、決算特別委員会委員長から審議の内

容などが案件ごとに報告されました。 

全議案とも全会一致で認定されました。 

 

 つくば市議会の議会活性化を推進するた

めに設置されている「議会活性化推進特別

委員会」が活動中であります。 

金子議員は議会活性化推進特別委員会の

委員ではありませんので、先月 26日に開催

された委員会を傍聴しました。 

 現在、つくば市議会では導入されていま

せん「予算特別委員会」の制度を新年度か

ら導入する方針で、これまで審議を尽くし

てきた経緯と課題についての報告や執行部

は議会のたびに利用しているタブレットの

議場内での使用などについて議会も同様に

議会活用を図る方向性などについての審議

経緯の報告や意見が審議されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 自民党の安倍総裁は、いよいよ憲法

「改正」を自らの政権の集大成と位置づ

け動き出してきています。 

9条改憲、アジアから世界に経済圏を

拡大する日本の資本の意向もあり、自衛

隊を米軍の配下で使おうとする米国の

軍事戦略の一環もあり、改憲をめざす背

景には、大きな力がうごめいていると感

じます。 

今後の政治日程を考えると、安倍首相

が言う「2019年中の国民投票をめざす」

とすれば来年の通常国会（1 月～6 月）

が大きなヤマ場になると想定されます。  

この危険な動きに警鐘をならし、憲法

改悪反対と戦争準備を進めさせないた

め、皆で大きな声を上げていきましよ

う。 

 3日には、ひたちなか市のワークプラ

ザ勝田で、東京新聞論説兼編集委員の半

田滋さんを迎えて・平和憲法のつどい・

「安倍政権 NO！自衛隊と日本のこれか

ら」が開催され、憲法破壊の暴走を続け

てきた安倍政権が次に狙うのは平和憲

法＝９条改悪です。変えるべきは憲法で

はなく、安倍政権です。と半田さんは強

く訴えた。 

 

 

 

 

 

TXエクスプレス三市議会推進協議会 

 8 日に、守谷市議会、つくばみらい市

議会、の三市議会で構成されているつく

ばエクスプレス三市議会推進協議会の

研修会が守谷駅内の会議室で開催され

ます。会議後に回送車両で総合車両基地

を視察します。 


